

A9 Franca Fischer

Tagesordnungspunkt: 2.3.1. 4 quotierte Plätze

Status: Zurückgezogen

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

die aktuelle politische Lage auf Bundes- und Landesebene bereitet mir große Sorgen. Der Rechtsruck und der wachsende Einfluss populistischer und faschistischer Kräfte wie der AfD zeigen, wie fragil unsere Demokratie ist. Ich denke viele von uns sind frustriert, weil soziale Ungleichheiten zunehmen und solidarische Werte immer mehr unter Druck geraten. Gerade jetzt erwarte ich von uns Grünen eine entschlossene und klare Haltung, die sich für mehr Gerechtigkeit einsetzt und diesen Entwicklungen entschieden entgegentritt.

Alter:

27

Geschlecht:

Weiblich

Geburtsort:

Dortmund

In meiner dreijährigen Arbeit im Vorstand der Grünen Jugend, aktuell als politische Geschäftsführung, setze ich mich genau dafür ein und habe auf Landesmitgliederversammlungen und Bundeskongressen die GJ Dortmund vertreten.

Es ist unerlässlich, dass wir eine Politik vorantreiben, die diejenigen in den Mittelpunkt stellt, die am meisten von Ungerechtigkeit betroffen sind. Themen wie soziale Gerechtigkeit, die Bekämpfung von Armut und Chancengleichheit dürfen in der aktuellen Bundes- und Landespolitik nicht untergehen. Als Grüne müssen wir uns entschieden gegen Sparmaßnahmen und rechte Angriffe stellen, die vor allem die Schwächsten treffen. Dafür brauchen wir auch im Landtag und Bundestag starke Stimmen aus Dortmund, die sich entschieden für diese Werte einsetzen.

Deswegen möchte ich an der Landesdelegiertenkonferenz teilnehmen und mich mit meiner Stimme für diese Themen und unsere Dortmunder Vertreter\*innen stark machen.

Mit solidarischen Grüßen,

Franca Fischer